



2 Pièces

57 m²

Réf. 1182C

364 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un bel immeuble en pierre, à quelques minutes du centre de Bordeaux, appartement de type 2 de 58m2 env comprenant séjour/ cuisine et chambre avec salle d'eau, l'ensemble des pièces étant ouvertes sur la terrasse donnant sur un îlot de jardin. Au calme et lumineux cet appartement entièrement rénové dans un immeuble également restauré et bénéficiant de prestations de qualité, est idéal pour un investissement, un pied à terre ou un premier achat. Copropriété de 5 lots. Charges de copropriété non disponibles car copropriété non encore active. Loyer de référence majoré meublé: 1 195€ Loyer de ...

In a beautiful stone building, a few minutes from the center of Bordeaux, type 2 apartment of approx. 58m2 including living room/kitchen and bedroom with bathroom, all rooms opening onto the terrace overlooking a garden island. Quiet and bright, this completely renovated apartment in a building also restored and benefiting from quality services, is ideal for an investment, a pied-à-terre or a first purchase. Co-ownership of 5 lots. Co-ownership charges not available because co-ownership is not yet active. Estimated amount of energy expenses for standard use between EUR797 and EUR1,079 Average ...

ROUSSELLE IMMO PRESTIGE

7 RUE BUHAN - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

